
委 員 長 葛　西　孝　之（青森県：青森）

副委員長 中　村　美津緒（青森県：青森工業） 小　山　正　枝（福島県：白河実業）

委　　員 小　錦　真理子（岩手県：盛岡商業） 佐　沢　かな子（秋田県：秋田令和）

田　畑　　　誠（宮城県：涌谷） 菅　原　正　幸（山形県：鶴岡工業）

＜　活　動　報　告　＞
１．第1回健全育成委員会　 6月14日（水）：盛岡市　ホテルメトロポリタン盛岡

２．第2回健全育成委員会　 9月 1日（金）：青森市　アートホテル青森

【講話】 講師：三井住友海上火災

　　　伊東　晃一　氏

演題　「自転車事故の状況について」

３．第3回健全育成委員会　11月22日（金）：青森市　アートホテル青森

　【講話】 講師： 青森県社会教育センター

演題　「地域と学校と繋ぐキャリア教育の取組」

　　　　社会教育主事　今　敦子　氏

　　　　～地域の力で高校生の未来を拓く～

令和５年度　東北地区高等学校ＰＴＡ連合会　

健全育成委員会活動報告書
担当：青森県高等学校ＰＴＡ連合会

『 高P活動の更なるパワーアップを期待して 』
東北地区高等学校ＰＴＡ連合会 健全育成委員長

（青森県高等学校ＰＴＡ連合会会長） 葛 西 孝 之

令和４年度から２年間にわたる、健全育成委員会の事務局という大役を

終えるにあたり、皆様に御礼を申し上げます。

コロナ禍での委員会運営さらに東北最北端での開催ということもあり

皆様にはご不便をおかけしました。

遠路はるばる青森県までお越しいただいたみなさまに少しでも有意義な時間を提供できればと、

限られた時間ではありましたが、６県あげて取り組んできた「登校時一声運動・アナーアップ

運動」の最新状況について引き続き、情報交換しました。また今年度は大麻を始めとする薬物

汚染が広がっている状況を受けて、全国高P連健全育成委員会が取り組んでいる「薬物乱用防止

パンフレット」の活用方法や内容改善に向けた取組についても報告・意見交換をさせていただ

きました。私としては１点、気がかりなことがあります。昨年度に比して、情報交換会の参加

率が低下傾向にあることです。コロナ禍でリモート会議等が当たり前となり、ますます効率・

スピードが重視される時代になりました。モバイル機器の発達で、どこにいても仕事に追われ

る状況ですが、たまには時代の流れにあらがい、みんなで大いに語り、高P連活動をパワーアッ

プしていく、そんな時間を過ごすことも大切ではないでしょうか？

東北高P連健全育成委員会のさらなる発展を祈ります。ありがとうございました。
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